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SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA 
BIBLIOTECA:

Año de encuesta: 2005
Los manuales deberían poder ser renovados. ( Punto verde ).
Algunos libros están mal colocados y es dificil encontrarlos.

Habría que reciclar todo el papel que tanto usuarios como personal de servicio utilizan a lo largo del 
día. Generalmente se tiran a la papelera bastantes kilos de papel al día y no se recicla. Y no costaría 
nada poner algún cubo de reciclado de papel y de paso concienciar también a los usuarios de lo 
conveniente de reciclar todo ese papel que se tira a lo largo del curso.

Evitar que un determinado volumen lo tengan siempre dos personas que se lo van pasando. 
Automatizar las reservas. Si una persona reserva un vólumen cuando este vuelva a la biblioteca 
debería ser asignado a esa persona y estar reservado y a su disposición para que pueda recogerlo 
durante 24 horas. 
En general me parece que el servicio que se ofrece en la biblioteca es magnífico, como todo se 
puede mejorar pero su nivel actual ya que es muy bueno. 
Pd : Creo que tendría gran aceptación que a partir del 7 de enero y hasta finales de los exámenes de 
febrero, y a partir del 1 de mayo y hasta final de los exámenes de junio, se abriese los sábados y 
domingos. Gracias

Creo que la gente aquí viene a pasar el rato. Debería obligarse a la gente a estudiar y no a ligar. 
También debería controlarse su atuendo y su higiene que dejan mucho que desear . Debería 
prohibirse la entrada a mujeres muy maquilladas o a hombres sin afeitar. La decencia es el primer 
paso para el estudio y la sabiduría.

Que se tenga en cuenta las fechas de exámenes de ciencias empresariales para que no se cierre el 
turno de 24 horas antes de que hayan acabado los exámenes de los que son los estudiantes de ésta 
biblioteca de Islas Filipinas. Porque se da el caso todos los estudiantes de que cierre el turno de las 
24 horas y se pasa a horarios normal y nosotros, los de empresariales seguimos teniendo exámenes, 
además de nuestra universidad por favor !!!  Muchas gracias

A mi me gustaría felicitar el trabajo de personal de la biblioteca, por atender de manera rápida y 
eficaz. 
En cuanto a mejoras, en épocas de exámenes, sobre todo, no hay silencio en la biblioteca, la gente 
habla mucho y no respeta a quien quiere estudiar. Estas personas se las debe de llamar la atención o 
por parte del personal de la biblioteca o por otras personas. Con el objetivo de poder estudiar todos. 
También se necesita alguién que controle los sitios, porque la gente ocupa los sitios durante horas e 
impiden a otros que lo hagan. A este respecto propondría numerar los sitios, como en otras 
bibliotecas y quitar los apuntes pasados 30 minutos. 
Un saludo para el personal de bibliotecas, gracias por estar ahí.

Poner a disposición de los alumnos un mayor número de los libros que son solicitados con mayor 
frecuencia ( como por ejemplo el libro de contabilidad, etc ) pero en general el servicio es muy bueno.

Ampliar el plazo de préstamo de los libros.

Debería de ser más grande porque muchas veces no hay sitio.

Mayor cantidad de documentos de préstamo. Pues no siempre quedan disponibles. Siempre que 
fuera posible, ampliar el horario de apertura y préstamo. En la escuela de estudios empresariales, 
convendría la instalación de una doble puerta de acceso para un mayor aislamiento de los ruidos al 
entrar y salir.

Colocación de separadores en las mesas.



Me gustaría señalar que hay mucha diferencia de unas bibliotecas a otras en todos los sentidos, 
algunas son comprensibles por la antigüedad de los edificios, pero otras no, como en el personal. 
Me parece muy poco tiempo de préstamo una semana, y aunque comprendo que no se deje renovar 
no estoy de acuerdo con ello. Me parece que hay pocos ejemplares de algunos libros muy 
consultados. 
Me gustaría que los días que hay horario 24 h, fuesen más, son insuficientes y cada año menos, 
además de que las plazas se quedan escasas.
Debería de mejorarse el servicio de la facultad de derecho, tanto en personal como en organización. 
También debería de guardarse más silencio en las salas.

No soy de esta facultad, ni de esta universidad ( Eu ) pero me gustaría que la sala de ordenadores 
pudiera ser utilizado por todo el mundo ( acceso a internet ) y que no fuera exclusivo de los 
matriculados en esta facultad. 
Con el servicio de la biblioteca estoy muy contento, sobre todo en la época en que abre 24 horas.

Ampliar el horario, en concreto, horario nocturno.

Ampliación del periodo de préstamo. 
Demasiados libros con círculo rojo ( Consulta en biblioteca ) y de préstamo de fin de semana.
Posibilidad de renovación anual del carnet de licenciado vía internet.

Lo único que me satisfacería sería ampliación del horario. Por ejemplo para los fines de semana. Hay 
gente que lo tiene difícil, en su hogar, poder estudiar. 
Supongo y espero que con el tiempo se pueda  realizar.

Debería haber más puestos. ( tanto en la biblioteca como en la sala de ordenadores ).
Hace mucho frío. En verano, porque el aire acondicionado está muy fuerte y en invierno, porque 
están las ventanas abiertas.
He notado, que el murmullo entre las bibliotecarias ha aumentado durante este curso. 
En general, hay mucho ruido, debería de haber más control en la entrada de la biblioteca.

Necesitamos más bibliotecas que abran los fines de semana en época de exámenes, sobre todo, las 
grandes. Sería más práctico eso que abrir esta las noches. Yo vine una noche y había solo 5 
personas y en cambio un domingo por la tarde no pude encontrar sitio para estudiar. 
Además esta biblioteca es muy pequeña y en seguida se carga y huele muy mal. Cuando se abre 24 
horas hay que venir con mascarilla. En general cuando llegas por la tarde ya huele un poco a tigre, 
perdón quise decir a humanidad. 
Y hace mucho calor por las tardes.

Sitio reducido en los puestos, y poco número de los mismos. 
Mucho ruido.

Lo de abrir las 24 horas está muy bien pero hacen falta más espacios, más grandes y con más gente. 
Podrían abrir grandes superficies, carpas hangares, garajes u otras dependencias de la universidad, 
para que podamos estudiar y reunirnos en condiciones. Y si no podemos estudiar, pues al menos 
calmaremos nuestras urgencias biológicas, que el horario es lo que tiene : exceso de glándulas y 
hormonas, y poca afición al estudio. Por cierto, que ultimamente se ven por estos lares unas mujeres 
de lo más lindo…

La posibilidad de búsqueda sin ordenador en la propia biblioteca de bibliografía .- Ubicación de libros .
Atiendan los sábados.

Concienciar a la gente de lo necesario y útil que es el silencio en una biblioteca.

Más puestos de lectura.



El horario de apertura extraordinario previo a los exámenes de febrero, junio y septiembre debería 
comenzar antes y terminar más tarde. Hay escasez de puestos en algunos momentos en que otras 
bibliotecas permanecen cerradas. 
En horario nocturno o festivo podrían contratar menos vigilantes y abrir más tiempo, o abrir más 
bibliotecas, especialmente en Empresariales. El trato de los vigilantes de seguridad no es correcto y 
es muy diferente al del personal normal de la biblioteca. 
En fechas próximas a exámenes deberían acortarse los plazos de préstamo, eliminarse las reservas, 
y aumentar las multas o pasarlas al próximo periodo de exámenes, para así evitar que se acaparen 
libros necesarios y que en ocasiones no pueden ser comprados. 
Se echan en falta salas de apertura continuada todo el año, como la de la Universidad Autónoma. 
Lo mejor de las bibliotecas es el fondo y el buscador Cisne. Lo peor es que estén llenas. 
Debería haber zonas de fumadores en las bibliotecas de más de 100 m2, porque está muy bien leer 
mientras se fuma.

La calefacción a veces deja mucho que desear y hace falta estar hasta con abrigo para poder estar 
comfortable. 
Muchas gracias por su interés.

Hacerla más grande, o abrir otra en el edificio o traer más ejemplares de los libros, que es 
paupérrimo. Somos más de 2000 estudiantes y de la mayoría de los libros como mucho hay 2 
ejemplares.

Que se habiliten más puestos de estudio en época, de exámenes, y que haya más de una biblioteca 
abierta 24 horas, para aquellos alumnos que prefieran estudiar de noche. 
Gracias.

Debería haber más ejemplares de libros muy solicitados, ya que, algunos es casi imposible 
conseguirlos, en épocas de exámenes, 
Cuando la biblioteca está casi vacía, hace mucho frío, aunque la calefacción esté encendida pero si 
las ventanas están abiertas no se llega a calentar y es imposible concentrarse.

Para la biblioteca de estudios empresariales en la escuela universitaria de Islas Filipinas solicito 
mejores mesas y sillas que es al fin y al cabo dónde más horas pasamos los estudiantes. Mi 
sugerencia es habilitar sillas y mesas individuales, para así concentrarte mejor y estudiar más agusto. 
En cuanto a libros, mi nota sería de un 6 cuando hay demanda de un libro se agota en seguida y la 
posible solución es ofertar más ejemplares de los libros más solicitados. 
Mi única pega o disconformidad es la sala de estudio, debería ser más grande y con asientos 
individuales para también conseguir un mayor silencio.

La sala es un poco pequeña. El ambiente en verano está muy cargado sobre todo en verano y por las 
tardes.
No hay suficiente refrigeración. Olor a humanidad. Las mujeres van muy provocativas y nos distraen.

La biblioteca debería ser más grande y mejor climatizada porque hace frío en invierno y en verano 
calor. 
Mejorar la insonorización.

Extender más el horario, no solamente en el periodo que coincide con exámenes, sino desde la 
reanudación de las clases en enero (y mayo).

Debería haber más libros, ya que en épocas de exámenes hacen falta más. 
Muchas veces me he quedado sin libros. Sobre todo en asignaturas con práctica como matemáticas 
o contabilidad.

Me parece positivo que en periodos de exámenes se habiliten aulas para el estudio y que el horario 
sea de 24 horas, aunque debería aumentarse el número de días, ya que la última semana de 
exámenes ya no tenía este servicio. 
Negativo es el aumento de ruido en los últimos años, es necesario el silencio en la biblioteca, ya que 
este es el principal motivo por el que los usuarios suelen venir aquí, por lo que me gustaría que se 
volviera a la situación de hace unos años.




